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Zitat von RedBlack93 

Wie gesagt meine Beobachtung im Marienbergpark ist eine andere. Neben dem, dass
man eh kaum noch Fußballtrikots sieht.

Sei mir nicht böse, aber am Marienberg tummelt sich nicht gerade die Klientel für deutsche
Vereine. Zumindest vor zehn Jahren war das so.
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